



有意義な夏休みにしよう！

今日で、1学期が終わります。これまで、大きな事故や災害に遭うことなく終業式を迎えられたことを、皆さんとともに喜びたいと思います。

3年生は、地区総体が終わり、一つの節目を迎えました。これから県総体やコンクール、競技大会等を迎える人は、さらに技を磨き、体調を整え、ベストの状態での力を発揮できるよう、残された時間を最大限有効に使ってください。そして、全員が、部活動引退後は進路へ向けて気持ちを切り替えなければなりません。昔から、夏を制するものは入試を制すると言われる。それほど、夏休みをどう過ごすかが入試の結果に大きく影響します。できるだけ早く具体的な目標を定め、そのために何をしなければならないかを考えて生活してください。これは、学習面だけでなく、生活面も同じです。一時の好奇心や興味に負けて、してはならないことをやってしまい、自分で自分の進路を閉ざしてしまえば、悔やんでも悔やみきれません。どうか、皆さんは、つまらない誘惑に負けたりせず、有意義な夏休みにしてください。

1・2年生の皆さんは、この夏休みは学習と部活動の両立に頑張ってください。学習面では、自由な時間が多いからといってダラダラせず、計画的に宿題を進め、提出日までに必ず仕上げてください。部活動では、運動部・文化部ともに、3年生引退後の新チームで、2年生が中心となって活動します。顧問の先生の指示を受けながら、時には皆さんの方から相談を持ちかけながら、自分たちの手で部を盛り上げてください。1年生は、慣れない生活で疲れがたまっている人もいるかもしれませんが、体調を整えながら、2年生のあとについて、新チームで活躍してくれることを期待しています。また、3年生にも言いましたが、1・2年生のみなさんも、行動面に十分気をつけてください。1年生や2年生の時の甘い考えが、受験の結果に悪く影響した生徒を、過去に何人も見てきました。皆さんは、そういうことにならないように、気を引き締めた夏休みにしてください。

ところで、暑さはこれからますます厳しくなると思います。昨日の懇談では、「熱中症特別警戒アラート」発表時の対応についてのプリントを配りました。部活動や登校日だけでなく、日常生活の中で、熱中症対策を十分に考えてください。また、新型コロナウイルスも、かつてほどではありませんが、ここへ来て、全国的に増加傾向にあるようです。必要以上に神経質になることはないと思いますが、一般的な感染症対策は考えて生活しましょう。そして全員が、元気に9月2日の始業式を迎えてくれることを願っています。
＜1学期終業式 式辞より＞

<三中生のちょっとした話>

先日、ある会で、山本町大野地区にお住まいの女性から、「畑で作業をしていると、学校帰りにいつも大きい声であいさつをしてくれる生徒さんがいます。明るい気持ちになって、とてもありがたいです。」と、お褒めの言葉をいただきました。別の会でも、ある小学校の校長先生から「小学校の前を通る中学生が、とてもよくあいさつをしてくれます。小学生より中学生の方がよくあいさつをしてくれます。」とおっしゃっていただきました。希望が丘宣言の中に「あいさつ開心劇」というのがあります。皆さんの先輩が、「あいさつを交わすことで心を開くことができ、様々なドラマを生み出すことにつながる。」という思いから、「快進撃」になぞらえてつくったスローガンです。これからも、あいさつを大切にしていきたいと思います。

<保護者の皆様へ>

無事に、1学期の終業式を迎えることができました。これも、様々な面で支えてくださった保護者の皆様のおかげであると、職員一同、深く感謝しております。ありがとうございました。明日からの夏休みも、生徒たちが健康で有意義に過ごせますよう、ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。なお、Home&Schoolでお知らせしたように、今年度から、学校閉庁日が8月12日から16日までの5日間となりました。部活動も、原則、休みになります。なお、緊急時のご連絡は、学校教育課（0875-73-3131）までお願いします。そこから、中学校関係者へ連絡がありますので、折り返しご連絡いたします。